



Jahresbericht Präsidentin 2020

Dieses Jahr war ein besonderes, welches wir wohl alle gern vergessen würden. Die Generalversammlung konnten wir noch stattfinden lassen. Wir ehrten Turnerinnen für regelmässige Anwesenheit in der Turnhalle und Jubilarinnen für 10 und 20 Jahre Mitgliedschaft. In dem Zusammenhang stellten wir auch fest, dass wir vom Vorstand auf 8 - 22 Jahre Aktivität zurückblicken können und unsere Leiterinnen bereits seit 19 Jahren in der Halle aktiv sind.

Der Vorstand hielt 3 Sitzungen ab und Informationen über das Vorgehen der anderen Vereine erfuhren wir digital.

Unser erstelltes Jahresprogramm konnten wir wegen allen bekannter Situation nicht einhalten. Wir wurden von «Corona» ausgebremst.

Im März nahmen wir noch an dem traditionellen Turnerabend der Turnvereine Erlinsbach SO teil. Dieser hinterliess einen besonderen Eindruck, da gleichzeitig der Damenturnverein sein 100jähriges Jubiläum feiern durfte.

Weitere geplante Mithilfen an Anlässen z.B. der Halbmarathon in Aarau sowie die Generalversammlung der Raiffeisenbank fielen ebenfalls aus.

Am 01. Juli trafen wir uns zum alljährlich stattfindenden Bräteln. Wir wurden von unserem Neumitglied Liselotte nach Lostorf in ihren malerischen Garten eingeladen. Sie begrüsst uns herzlich mit ihrem «Grillmeister» und verwöhnte uns fürstlich mit Speis und Trank.

Danach war wieder Funkstille bzw. fanden Informationen online und digital statt.

Im Dezember trafen wir uns wieder, um die Adventsfensterbilder bei einem Spaziergang zu bewundern. In Céciles Garten liessen wir den Abend Corona - conform mit heissen Getränken ausklingen.

Ich hoffe, dass alle weiterhin gesund bleiben und wir bald wieder etwas mehr Normalität haben werden.

Sylvia Hildebrandt